

Pierre Pothron

Exposition gratuite du 1^{er} octobre au 7 décembre



Hier, l'entreprise Pharaon a célébré le vernissage de Pierre Pothron dans ses locaux à Brillon, en présence des élus locaux dont l'adjoint au maire de Saint-Amand-les-Eaux, Monsieur Renaud, Madame Bridoux représentante de La Porte du Hainaut, ainsi que la Présidente de l'association Eco Parc, Madame Bertin.

L'occasion de découvrir un peintre émotionnel, qui a « un pot de peinture à la place du cœur ». « Quand certains usent de kalachnikov, moi j'utilise mon pinceau. Je libère mes émotions et mes ressentis sur ma toile. Peindre délivre mon cœur, ça puise mon énergie autant qu'après un gros effort physique. »

Pierre Pothron explique les débuts de son parcours artistique. Il a commencé à peindre suite à un besoin dévorant de s'exprimer. Malgré de mauvaises critiques à ses débuts, Pierre Pothron a persévéré. « On m'a dit qu'être peintre c'était 20% de talent et 80% de travail, alors j'ai beaucoup travaillé. » Il a perfectionné sa technique : « je commence par barbouiller mes toiles à l'acrylique [...], puis j'arrache des morceaux de tissus, de la dentelle, des rideaux, pour donner de la profondeur et du relief. J'utilise parfois du sable également. Je perfectionne et je termine mon travail par de la peinture à l'huile, appliqué au couteau. C'est là que j'apporte toute l'âme à la peinture, ou je lui donne son caractère et sa personnalité.

Monsieur Mériaux, PDG de l'entreprise Pharaon, a choisi Pierre Pothron pour « son talent et sa philosophie de vie ». « Cet artiste qui a la capacité de montrer ce que chacun souhaite voir au sein de ses toiles ». Monsieur Mériaux explique que « cet évènement artistique souligne que les multiples partenaires de Pharaon ne sont pas que des partenaires pour faire du business, mais que derrière Pharaon, il y a des Hommes et des Femmes animés par des passions et des centres d'intérêts qu'il est important de partager. Si notre matériel répond à des hautes exigences de propreté industrielle, nos locaux reflètent des passions et des personnalités hautes en couleurs. »



Découvrez l'artiste Pierre Pothron au sein de l'entreprise Pharaon jusqu'au 8 décembre 2015 (PAE Sars et Rosières 1, rue des 9 bonniers). Renseignements : 03 27 09 11 11